

《单词百科:preclude是什么意思?preclude怎么发音?preclude的解释和用法》

英语单词preclude是什么意思?preclude怎么读?preclude怎么发音?简答网为您整理了preclude的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



preclude怎么读

preclude的读音:[pr klu d]

preclude的意思

1、vt.阻止;排除;妨碍;

preclude的相关词组

1、preclude from 阻止 , 妨碍;

2、preclude all misunderstanding 排除一切误解;排除所有误解

preclude的近义词

- 1、abort vt.使流产;使夭折;使中止;
- 2、bar n.条, 块, 棒, 带;酒吧, 柜台;小吃店;栏杆;电热棒; (球门) 横梁;障碍; (乐谱) 小节;出庭律师; (气压单位) 巴;功能条;
- 3、close out 减价抛售 (货物), 削价处理 (货物);
- 4、deter vt.阻止, 制止;使不敢;使踌躇;
- 5、disqualify vt.使无资格;使不合格;取消...的资格;

preclude的双语例句

- 1、AV pump can preclude edema effectively.

AV泵 可有效促进下肢长管状骨术后水肿消除.

- 2、Anatomic constraints may preclude the insertion a transarticular screw unilaterally or bilaterally.

解剖制约可能妨碍单边或双边插入关节螺钉.

- 3、Conclusion Adaptation training can preclude acute high altitude reaction and elevate altitude acclimatization.

结论高原适应性训练可有效地预防急性高原反应的发生.

- 4、Black holes are dense, but their event horizons preclude observations.

黑洞密度高, 但是它们的视界阻碍了观测.

- 5、This measure may preclude the exclusive agency from selling crucial crude oil.

这个措施可以使专有的代理不能出售决定性的原油.

- 6、We try to preclude any possibility of misunderstanding.

我们努力排除任何误解的可能性.

- 7、In some cases poor English precluded them from ever finding a job.

英语不好有时会让她们找不到工作。

8、 In the realm of totalitarian kitsch , all answers are given in advance and preclude any questions.

在极权主义的庸俗作品里, 所有的答案都提前给出并产生了新的问题.

9、 This does not preclude the participation of healthy volunteers in medical research.

此种评估亦应涵括参与研究的健康志愿者.

10、 Scrap: action on a nonconforming product to preclude its originally intended use.
EXAMPLE Recycling, destruction.

报废: 为避免不合格产品原有的预期用途而对其所采取的措施. 示例:回收、 销毁.

11、 Special Forces are often deployed to preclude , preempt and resolve terrorist incidents abroad.

特种部队常常被派遣去预防、 解决各地恐怖事件.

12、 Such an assay does not preclude the direct exchange of serine and glycerol phosphate.

这样一个试验并不杜绝丝氨酸同磷酸甘油的直接交换.

13、 Don't rule working with your hands . It does not preclude using your head.

对于年轻人来说, 死亡是遥远的谣言.

14、 His religious beliefs precluded him/his serving in the army.

他的宗教信仰不允许他服兵役。

15、 Such a procedure does not preclude fracture.

这个方法不能消除断裂的发生.

16、 Key question is how to recognize and preclude the risks for capital account openness.

资本账户开放带来风险是肯定的,关键是如何识别资本账户开放所带来的风险并采取行之有效的手段与办法防范与化解风险.

17、 This agreement do not preclude a further agreement between the parties in the future.

该协议不会阻止当事人之间在未来达成进一步的协议.

18、 A prior engagement will preclude them from coming.

他们因为有约在先,不能来了.

以上是简答网为您整理的preclude怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于preclude的用法

、preclude的释义、preclude的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/preclude>

